

MEDIO: TELEVISA CANAL DOS
NOTICIERO: NOTICIERO CON LOPEZ DORIGA
FECHA: 18/DICIEMBRE/2014

Standard and Poor's confirmó su calificación soberana para México

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: La calificadora Standard and Poor's confirmó su calificación soberana para México de largo plazo en moneda extranjera de BBB+ y en moneda local de A.

En un comunicado señala que la puesta en marcha de la reforma energética apoyada por cambios en el marco fiscal, favorece la perspectiva de crecimiento en México así como su flexibilidad fiscal durante los próximos tres años a pesar de la baja en los precios del petróleo.